

15/12/2014

Fiscal lidera reconstitución de escena de ataque a dos camiones en Ercilla

Por un poco más de cinco horas se alargó la diligencia de reconstitución de escena que lideró el fiscal jefe de Collipulli, Héctor Leiva, por el atentado incendiario a dos camiones en la zona de Pailahueque, Ercilla. El ataque se registró la noche del pasado dos de octubre y por este hecho hay dos personas detenidas, Juan Patricio Queipul Millanao y Hugo Melinao Licán.



Según lo que señaló el fiscal Leiva, la diligencia se llevó a cabo con las víctimas y testigos de la acción delictiva y tenía como objetivo establecer la dinámica de los hechos ocurridos aquella noche.

“Se pudo apreciar la dinámica en que ocurrieron los hechos, las visiones de cada uno de los testigos, de modo que la diligencia fue bastante provechosa para el éxito de la investigación y para que esta pueda ser una investigación bastante transparente y objetiva”, explicó el fiscal Leiva.

Según se conoció posteriormente, aquella noche los conductores de los dos camiones se encontraban cenando en una hostería del sector cuando fueron atacados por un grupo de personas encapuchadas. Luego de ser reducidos, los atacantes intentaron quemar ambos vehículos. Fue en ese momento que una patrulla de Carabineros se percató de la actividad y trató de detenerlos y hubo un intercambio de balazos. Al menos dos de los agresores huyeron heridos, ya que se levantaron restos de sangre de dos perfiles diferentes desde el sitio del suceso.

Aparte de los testigos y de los carabineros que estuvieron en el lugar esa noche, participó un equipo de peritos del Laboratorio de Carabineros (Labocar). El fiscal Leiva es parte del equipo ampliado de la Fiscalía de Alta Complejidad enfocado en indagar causas que tengan relación con los procesos de reivindicación de tierras en el sector rural. El persecutor valoró la diligencia y mostró su conformidad con ella:

“Permitió aclarar la forma en que ocurrieron los hechos, los trayectos efectuados por los imputados, las distancias en las que se produjo el enfrentamiento como así mismo la visión que tenía cada uno de los testigos de los hechos”.